

## Die Wölfe / The Wolves / Agguato tra i ghiacci



**Genre** TV-Film / TV-Serie  
**Year of Production** 1993  
**Production-Company** CCC Filmkunst GmbH  
**Co-Production** Courier Film Studio (Moskau)  
**Producer** Artur Brauner  
**Director** Steven Carver  
**Main Cast** Darren Dalton, Raimund Harmstorf, John Fury, Ben Cardinal, Kisten Dalton  
**Script** Steven Peters, Art Bernd (=Artur Brauner), Charles Osburn, Kurt Wimmer  
**Music** Rolf Bauer  
**Colour**  
**Length/Format** 86 Min.

Blacky Blackavov hat zusammen mit seiner attraktiven Schwester Barbara 50.000 Hektar Land in den tiefen Wäldern Alaskas geerbt. Es kommt zu einem Streit zwischen den Geschwistern. Allmählich wird auch Barbara klar, dass ihr Land durch die Lagerung von gefährlichen Abfällen in den Wäldern in ernster Gefahr ist. Blacky, Barbara und Chikoot kämpfen zusammen gegen illegale Aktionen und für die Erhaltung der Natur und die Lebensräume der Wölfe.

Blacky Blackarov and his attractive sister Barbara inherit 50,000 hectares of land in the boondocks of Alaska. They get into an argument. Little by little, Barbara realizes that the storage of dangerous waste in the woods puts her land at stake. Blacky, Barbara and Chikoot fight together against illegal actions and for the safekeeping of nature and the preservation of the wolves' habitat.

## Superbrain – Die Tunnelgangster von Berlin

Die Tunnelgangster erhalten einen Plan für die Kanalisation und mieten eine Garage neben der Bank. Sie graben einen Tunnel von der Garage zur Bank. Die Vorbereitungen dauern Monate. Am 27. Juli 1995 überfallen die Gangster die Bank und nehmen 16 Geiseln.



**Genre** TV-Film / TV-Serie  
**Year of Production** 1995  
**Production-Company** CCC Filmkunst GmbH  
**Producer** Artur Brauner  
**Director** Menahem Golan  
**Main Cast** Oliver Reed, Claus Obalski, Tina Ruland, Hanns Zischler  
**Script** Art Bernd (=Artur Brauner), Paul Nicholas nach einem Sript von Joseph Goldmann  
**Music** Sergei Beltukov  
**Colour**  
**Length/Format** 87 Min.



The tunnel gangsters receive a map of the sewage system and rent a garage next to the bank. The preparations take months. On the July 27, 1995, the gangsters hold up the bank and take 16 hostages.

